



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### La SAF Île accueille favorablement le budget d'immobilisations 2024 et réitère l'importance d'une perspective francophone

**Charlottetown, Î.-P.-É. – [12 novembre 2024]** – La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) exprime son soutien envers le budget d'immobilisations 2024 dévoilé par la ministre des Finances. Ce budget prévoit des investissements cruciaux dans les domaines de l'éducation, de la santé et du logement. La SAF Île se réjouit des annonces qui visent à renforcer les infrastructures essentielles pour la communauté acadienne et francophone de l'Île et appelle le gouvernement à intégrer une perspective francophone tout au long de la mise en œuvre.

#### **Investissements en éducation pour une communauté en pleine croissance**

Les projets de remplacement de l'école Évangéline et d'agrandissement de l'école François-Buote répondent aux besoins immédiats d'une communauté francophone en constante croissance. « *Ces investissements sont cruciaux pour offrir un environnement d'apprentissage de qualité aux jeunes francophones de l'Île,* » souligne Charles Duguay, président par intérim de la SAF Île.

#### **Amélioration de l'accessibilité aux soins de santé en français**

Le financement pour les soins à domicile et les lits de soins de longue durée répond à des besoins essentiels pour les aînés. La SAF Île rappelle qu'il est primordial que ces services soient également offerts en français afin d'assurer un accès équitable pour tous.

#### **Création de logements sociaux pour répondre aux besoins de la communauté**

La construction de nouvelles unités de logement social, y compris dans la région de Montague, constitue un progrès prometteur. La SAF Île encourage le gouvernement à prévoir des unités dans les régions acadiennes et francophones de l'Île, afin de répondre au manque actuel de logements abordables pour les familles francophones.

« Ce budget montre une réelle volonté d'investir dans les infrastructures essentielles pour notre province. Nous encourageons toutefois le gouvernement à considérer les besoins spécifiques de la communauté acadienne et francophone dans chaque projet afin de garantir un accès équitable aux services en français, » a déclaré Charles Duguay.

#### **Pour plus d'informations :**

Isabelle Dasyuva-Gill

Directrice générale, SAF Île

Téléphone : (902) 888-1680

Courriel : [isabelle.dg@safile.org](mailto:isabelle.dg@safile.org)



**SAF Île**

### **À propos de la SAF Île**

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) œuvre pour la promotion et la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. À travers divers programmes et initiatives, elle soutient le rayonnement et l'essor de la langue et de la culture françaises sur l'Île.